



友達になろう

BE A FRIEND

1994—95年度国際ロータリーのテーマ

- | | |
|----------------------------|--------------------|
| ●国際ロータリー会長 ビル・ハントレー | ●第2560地区ガバナー 大島 精次 |
| ●会長 高橋 一夫 | ●副会長 石橋 育於 |
| ●幹事 五十嵐晋三 | ●副幹事 松谷 昊吉 |
| ●SAA 平原 信行 | ●副SAA 清水 良一 |
| ●例会場 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 | ●例会日 毎週水曜日 12:30 ~ |
| ●事務局 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 | TEL 34-3311 |
| | FAX 32-7095 |

出席者会員数

会員 80名中 50名

先々週出席率

91.89% (前年同期 90.79%)

ヴィジター

三条南より 相田明雄さん、井口禮里さん、田中久作さん、

清水鉄男さん

三条北より 長谷川博一さん、中條耕二さん

先週のメークアップ

9/22 加茂へ 吉井俊介さん

9/26 三条南へ 菊池 渉さん、荻野保和さん、渡辺喜彦さん

9/27 三条北へ 藤田紘一さん、丸山行彦さん

会長挨拶

高橋(一)会長

皆さんこんにちは！

今日は南クラブより相田さん、井口さん、田中さん、清水さん。北クラブより長谷川さん、中條さん。それにローターアクトの丸山君。ようこそいらっしゃいました。

今日は報告とお願いをさせていただきます。

先日は、VIPさん増改築OPEN大変おめでとうございました。

今年度の社会奉仕委員会の事業として、Hope計画の良寛展に50万円寄付の件、理事会も通過いたしましたので実行したいと思います。来週の月曜日（3日）、共同募金でマルヨシさん前に立つことになりました。13:00～14:30の間に是非おいで下さい。

先週燕の洋工の大橋専務さんより卓話をいただいたわけですが、STARTが13:10になってしましました。外部の方を講師に頼んだ時は、必ず13:00にSTART出来るように協力願います。

ローターアクトの丸山君以下5名の方々が、9月16日～18日の三日間ライラ研修に行ってこられました。後程報告があると思います。

幹事報告 五十嵐(晋)幹事

◎例会変更のお知らせ！

三条南RC——10月24日(月) 職場例会 PM12:30～ 於 三条金属㈱

三条北RC——10月11日(火) 職場例会 PM12:30～ 於 三条市総合福祉センター

燕RC———10月13日(木) 親睦例会 PM18:30～

於 燕市労働者総合福祉センター

10月のお祝い！

◎会員誕生祝 12日 古沢富雄さん 18日 渡辺喜彦さん 24日 佐野勝栄さん
26日 吉井俊介さん

◎夫人誕生祝 3日 五十嵐幸子さん(晋三) 4日 広岡キクさん(豊作)
15日 金沢京子さん(興宗) 19日 池田律さん(俊一)

◎結婚記念祝 2日 石橋育於さん 3日 五十嵐晋三さん 4日 塚田光彦さん
5日 広岡豊作さん 10日 藤田紘一さん 10日 五十嵐寿一さん
10日 佐久間勝敏さん 10日 佐藤 武さん 11日 山本福七さん
15日 渡辺勝利さん 20日 佐藤吉平さん 24日 内山裕一さん
25日 熊倉昌平さん 28日 細井増雄さん

◎100%出席賞(年間) 25年 野村竹三郎さん 25年 熊倉昌平さん
22年 小林九満太さん 9年 平原信行さん

◎100%出席賞(6ヶ月) 五十嵐 力さん、池田俊一さん、川又嘉瑞範さん、
宇瑠間一知さん、寺沢 博さん、三堀正純さん、
瀬下一三さん

ニコニコBOX ¥20,000

9月28日分

高橋(一)さん 先日はVIPさん、おめでとうございました。ライラ出席の皆さん3日間の研修ご苦労様でした。

野村さん IMを終えて、皆さんお陰様で本当に有難うございました。

古沢さん 役員改選で引き続き「専務」をつとめさせて頂きます。よろしくご指導願います。五十嵐力さん 会頭杯ゴルフコンペ優勝おめでとうございました。

熊倉さん VIPさんのグランドホールのオープンおめでとうございます。商工会議所のゴルフ大会で五十嵐力さんが優勝、松谷さんが準優勝おめでとう。私も景品をいただきました。

渡辺(喜)さん 昨日は、三条商工会議所さん主催の会頭杯ゴルフコンペがあり、会員の五十嵐力さんが優勝、松谷さん準優勝おめでとうございました。本日、用があり早退させていただきます。

松谷さん 鈴木さん、古沢さん昨日はお世話になりました。五十嵐さん優勝おめでとうございました。

内山(辰)さん 良寛サミットに協力して。

広岡さん 予科練入隊50周年、鳥取、島根へ行ってきました。15歳の頃に戻って大変有意義な会でした。

小林(正)さん 9月23日～24日、1泊2日で佐渡の相川にて、いとこ会をしてきました。楽しい休日を過しました。

船越さん 佐藤さんの卓話楽しみにしています。

佐藤(武)さん 早退させて頂きます。

荻野さん 本日、都合により早退させていただきます。

「第14回ライラ研修」に参加して

佐藤吉平会員

9月は青少年活動月間とのことでございますので、9月16日より18日まで国立妙高少年自然の家で開催されました第14回ライラ研修についてご報告致したいとおもいます。

私、昨年の5月にロータリークラブに入会させていただけたばかりでございますので、始めてライラ研修に参加させていただきました。それで私自身も研修生の気分で楽しんでまいりました。まず私がこの研修でなにより



も感じたことは、今年度国際ロータリーのテーマ『BE A FRIEND』の精神にふれることができたことです。各地より参加されたロータリアンの方々、また研修生の方々と友情と親睦を深めることができたと思います。参加されました研修生の方々も同じおもいでなかったかとおもいます。それでは、研修に参加した丸山さんより感想をお願いしたいと思います。

ライラ研修生 丸山賢二さん

9月16日～18日まで、今年の国際ロータリーのテーマ『BE A FRIEND』友達になろうをテーマに国立妙高少年自然の家で第14回ライラ研修が開催されました。今回の研修では朝の生テレビに登場する作家の石川好先生より「私たちはどう生きるべきか」の講話があったのですが、そのなかで我々豊かな日本では親が子供を養うことがあたりまえとされていて、東南アジアの国々ではそれとは逆に子供が親を養うと言う現実もあるそうです。それを聞いたとき改めて私自身日本人に生まれてよかったと思うと同時に日本の豊かさを痛感させられました。また、この豊かさの中で我々日本人は平和ぼけしているのではないかと思いました。また、この講話についてのグループディスカッションを行って色々意見を話し合っている内に、自然とたくさんの友達ができ2日目以降のスケジュールを楽しく過ごすことが出来ました。最終日、このグループディスカッションでまとめた意見を300名近くのロータリアンと研修生の前で発表させてもらい、貴重な体験をさせて頂きました。

私は昨年の赤城の研修にも参加させていただき、今回で2度目だけれどこの研修でもたくさんのロータリアン、研修生と出会うことができ、それらの人々と来年赤城での再開を誓ってまいりました。今年の国際ロータリーのテーマ『BE A FRIEND』友達になろうを実践できたと思っております。

最後になりますが、この研修に参加した我々のこれから事業所での活躍を見守って下さい。



それでは、今回行われましたライラ研修の内容について報告したいと思います。尚、本日は中村副委員長のピンチヒッターでございますので、まとまりのない点はご容赦願います。また、参加されました研修生の方々全員よりスピーチをお願いするつもりでございましたが、昨日になってから仕事の都合で丸山さんお一人とのことで、30分もお話し出来ないかと思いますのでご容赦のほど宜しくお願い致します。

研修の内容についてでございますが、1日目は作家石川好先生による講話、その講話についてのグループディスカッション、2日目は太極拳とオリエンテーリング、夜はキャンプファイヤー、3日目は中国よりの留学生閻先生の講話と1日目に行ったグループディスカッションの発表とたいへん盛りだくさんの内容でございました。本日おいでの中山さんもたいへんまとまりのある立派な発表をされました。

まず、石川先生の講話「私たちはどう生きるべきか」について、私大変ためになったことがありますので、ご披露したいと思います。それは、これから日本人に一番向いている生き方は「商人たれ」と言うことです。本当の商人と言われるのは、お客様を怒らせたり、またけんかしたりしないはずです。相手とけんかしたのでは商売になりません。今、アメリカや他の国々との貿易摩擦の例を考えればおわかりになるかと思いますが、今までの日本人のやり方は本当の「商人」ではなかったと言うことです。ものをつくることは誰にでも出来る。それを相手に気持ちよく買ってもらう「知恵」が必要だと言うことです。それには日本だけ、自分だけよければよいとゆうことでは、通りません。他の国々また人々とともに生きる、ともにしか生きれないと言う考えが必要だとのことでした。私は、この考え方は今年度の国際ロータリーのテーマ『BE A FRIEND』の精神と合い通じるものだと思います。石川先生の講話は研修生に少し難しかったようで、来年度はもう少し身近のテーマにして頂くようレポートに書きたいと思っております。

2日目はレクレーションでしたので、詳しい内容は省きますが、太極拳を始めてやってみて関本さんと興味を持ちまして、今度三条でもやっているだろうから行ってみるかと言うこととなりました。皆様のなかで一緒に行ってみようかと思われる方はおられませんでしょうか。

3日目の閻先生の講話は石川先生の講話に応えるような内容でした。中国は日本のことを見兄弟の国だと思っています。漢字を使い、仏教を信仰し、共通点が非常に多いからです。しかしながら、日本は明治以降西洋化を目指し、お互いに相手のことがわからなくなってしまった。今、中国では兄弟だと思っている日本と本当の協力関係を持ちたいのです。それには、相互理解が必要で、閻先生は米山奨学生で日本に來ていらっしゃるわけですが、ロータリーの米山奨学がたいへん役に立っていることを知りました。

この研修に参加させて頂いて、私自身ためになったことが沢山ありました。参加すれば、何かしらの成果を持ちかえってくると思います。来年も各事業所より沢山の研修生が参加

して下さいますようお願ひいたします。私も出来ましたら、来年の赤城の研修に参加したいと思っております。

三条RC 10月5日例会 卓話 2560地区 米山奨学部問委員長 大原久治殿

10月12日例会 ロシアの楽団とロータリアン家族の夕べ PM 6:30~

10月19日例会 「最近の電力業界」宇瑠間一知会員

三条南RC 10月10日例会 休 会

10月17日例会 卓話 武藤昭三会員

10月24日例会 職場例会 PM12:30~ 於 三条金属(株)

三条北RC 10月11日例会 職場例会 PM12:30~ 於 三条市総合福祉センター

10月18日例会 卓話 「東南アジアボランティア活動をして」池田肇一殿

10月25日例会 卓話 芦田義重会員